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По-большевистски завершить 
зимовку скота

Многие колхозы нашего 
о к р уга  из года в год дос
тигают увеличения общест 
венного стада скота. Рост 
животноводства не может 
не радовать советских лю 
дей, ибо они знают, что это 
означает увеличение мяс- 
ной и молочной продукции, 
дальнейшее повышение 
благосостояния колхозни
ков и всего советского на
рода.

Надо ли говорить о том, 
как велика ответственность 
работников земельных ор
ганов, ветеринаров, зоотех
ников, всех руководителей 
колхозов и животноводов 
за образцовое проведение 
зимовки скота, за то, чтобы 
весь, именно весь, скот 
был сохранен и в хорошем 
теле, чтобы не снижалась 
его продуктивность.

Можно привести ряд 
примеров, когда отдели
мые колхозы, организовав 
образцовую зимовку скота, 
достигают не только сох 
ранения всего поголовья, 
но и получают от него 
высокую продуктивность. 
В этом отношении имеет 
неплохие показатели кол
хоз „Заря  новой жизни" 
(с. Белогорье), где пред
седателем И. В. Звягин . 
Здесь оборудованы для 
скота теплые помещения. 
Кормов заготовлено с из 
бытком. Корм расходуется 
экономно, строго по норме. 
Так же образцово прово
дят зимовку скота в кол
хозах им. Сталина (с. Ели- 
зарово), „Маяк“ (пос. Кед
ровый).

К сожалению не во всех 
колхозах округа успешно 
проходит зимовка скота. 
Особенно напряженное по
ложение создалось в ряде 
колхозов Кондинского рай
она. Для 12 колхозов 
здесь не хватает более 2 ты
сяч тонн сена. Не обеспе
чен кормами, например, 
скот колхозов: „Заря соци
ализма" (с. Леуши), име
ни Ленина (д. Алтай), 
„Заря" (пос Мало-Новый) 
и другие. Как могло сл у 
читься, что в Кондинском 
районе уже сейчас сложи
лось тревожное положение 
с кормами? Ведь в начале 
зимовки заведующий райзо 
Рыков заверял районные 
руководящие организации 
и окрзо в том, что скот 
района на стойловый пери 
од вполне обеспечен кор
мами. Рыков встал на путь 
обмана. Кондинский рай
ком ВКП(б) и райисполком 
слепо довольствовались 
очковтирательскими дан
ными Рыкова и не приня
ли своевременных мер к 
йолному обеспечению ско

Заявление Советского Правитольетва 
по поводу выступления канадского 

Премьер-Министра г-на Книга 15 февраля

та кормами и правильному 
расходованию их. Следует 
отметить, что райком пар
тии и райисполком даже 
до сих пор не принимают 
срочных мер к тому, что
бы предотвратить угрозу 
падежа скота от бескор 
мицы.

Зимовка скота проходит 
плохо не только в Кондин
ском районе. Такие колхо
зы, как Чучелинский, Паш* 
кинский (Самаровский рай 
он) держат скот под от
крытым небом и системати
чески не докармливают его.

Нельзя допускать, чтобы 
из-за нерадивого отноше
ния к развитию обществен
ного животноводства о г- 
дельных председателей кол 
хозов и работников земель
ных органов был допущен 
падеж скота. Необходимо 
сейчас же принять срочные 
меры по каждому колхозу 
в отдельности к тому, что
бы до конца зимовки был 
сохранен весь скот. Глав
ное внимание животново
дов сейчас должно быть 
обращено на экономное 
расходование кормов. Каж
дый килограмм фуража 
должен быть израсходован 
с наибольшей пользой. Се
но, картофель, кормовая 
свекла, турнепс, вся соло
ма должны быть учтены и 
взяты под строгий конт
роль. Следует по каждому 
колюру в отдельности у т 
вердить нормы и планы 
расходования кормов, исхо
дя из их наличия, на весь 
стойловый период и неот
ступно их придерживать
ся. Там, где нехватает кор
мов, необходимо повзаим- 
ствовать или закупить их 
у других колхозов, хозяй
ственных организаций, кол
хозников, рабочих и сл у 
жащих.

Февраль месяц на исхо 
де. Не за горами наступле
ние оттепелей. Надо при
нять срочные меры к тому 
чтобы быстрее вывезти кор
ма к помецениям содержа
ния скота. Снега в этом 
году глубокие, и первые 
потайки затруднят вывоз
ку сена. На подвозку кормов 
надо не только поставить 
всех рабочих лошадей в 
колхозах, но и шире ис
пользовать быков, яловых 
коров.

На успешное завершение 
зимовки скота в колхозах 
должно быть сосредоточе
но сейчас внимание мест
ных Советов, партийных 
организаций, земельных 
органов, рыбакколхозсою- 
зов и всех работников жи
вотноводства.

15 февраля с.г. Канад 
ское Правительство опуб 
ликовало заявление отно
сительно передачи в Кана
де секретных сведений ли
цам, не имеющим права 
доступа к этим сведениям, 
в том числе некоторым 
сотрудникам иностранной 
миссии в Оттаве. При пе
редаче этого заявления Со
ветскому Поверенному в 
делах Н.Д. Белохвостико- 
ву Премьер Министр г-н 
Кинг заявил, что упомина
ние в заявлении Канадско
го Правительства о веко- 
т^рых сотрудниках иност
ранной миссии относит
ся к сотрудникам Совет 
ского Посольства в Оттаве.

В связи с этим, после 
соответствующего выясне
ния, Советское Правитель
ство считает нужным сд е 
лать следующее заявле
ние:

Советским органам стало 
известно, что в последний 
период войны отдельные 
сотрудники аппарата со 
ветского военного атташе 
в Канаде получили у  зна
комых лиц из числа канад
ских граждан некоторые 
сведения секретного харак
тера, не представлявш ие, 
однако, большого интереса 
для советских органов. Как 
выяснилось, эти сведения 
касались таких техничес
ких данных, в которых со
ветские органы не нужда
лись, ввиду имевшихся в 
СССР более высоких тех
нических достижений, и 
которые можно найти в 
опубликованных изданиях 
о радиолокации и т.п., а 
также в известной брошюре 
американца Г.Д. Смита 
„Атомная энергия".

Ввиду . этого было бы 
смешно утверждать, что

ных могла создать какую- 
либо угрозу  для безопас
ности Канады.

Тем не менее, как толь
ко Советскому Правитель
ству  стало известно об 
упомянутых выше дейст 
виях некоторых сотрудни
ков аппарата военного ат
таше в Канаде, советский 
военный атташе, ввиду не
допустимости действий 
указанных сотрудников, 
был из Канады отозван. 
С другой стороны, сле
дует иметь ввиду также 
тот факг, что Советский 
Посол и другие  сотрудни
ки Советского Посольства 
в Канаде не имели к этому 
никакого отношения.

Вместе с тем Советское 
Правительство считает 
необходимым обратить вни
мание на ту  разнуздан 
ную кампанию, враждебную 
Советскому Союзу, которая 
началась в канадской пе
чати и по канадскому р а 
дио одновременно с опуб 
ликованием указанного за 
явления Канадского Пра
вительства. Несмотря на 
всю незначительность и 
маловажность тех обстоя
тельств, которые дали по
вод к заявлению Канадско
го Правительства от 15 фев
раля, эта антисоветская 
кампания поддерживается 
многими канадскими орга
нами, причем занятая Ка 
надским Правительством 
позиция прямо направ
лена на то, чтобы поощ
рять эту  враждебную Со
ветскому Союзу кампанию 
в печати и по радио, не
совместимую с нормаль
ными отношениями между 
двумя странами.

В связи с этим вызы
вает удивление тог необы- 
чайный факт, что Канад

передача такого рода мало I ское Правительство опуб- 
значащих секретных дан- ликовало 15 февраля свое

заявление вместо того, что
бы, как это принято между 
странами, находящимися 
в нормальных отношениях, 
предварительно запросить 
разъяснение от Советско
го Правительства. Посколь
ку же Канадское Прави
тельство не сочло нужным 
обратиться к Советскому 
Правительству за предва
рительным разъяснением, 
то следует признать, что 
оно преследовало при этом 
какие-то другие цели, не 
имеющие отношения к ин
тересам безопасности Ка
нады.

Приходится признать, 
что указанная выше разнуз
данная антисоветская кам
пания входила в план Ка
надского Правительства, 
направленный к тому, что
бы нанести Советскому 
Союзу политический ущерб.

Нельзя считать случай
ностью то обстоятельство, 
что заявление г-на Кийга 
было приурочено к момен
ту  окончания сесейи 
Ассамблеи Объединенных 
наций, где имели место 
выступления советских де
легатов в защ иту  принци
пов демократии и незави
симости малых стран. Цо- 
видимому заявление %ца 
Канга и развернутая"  в 
связи  с этим антисовет
ская кампания в Канаде 
являю тся чем то вроде от
вета на те неприятности, 
которые причинили друзьям 
г-на Кинга советские де
легаты на сессии Ассамб
леи. * *

#

20 февраля Заместитель 
Народного Комиссара Ино
странных Дел ССОР О. А. 
Лозовский передал текст 
настоящего заявления Со
ветского Правительства 
Поверенному в Делах Кана
ды г-ну Мейранду.

Прибытие в Москву Премьер-Министра Ирана 
г-на Навам-эс-Залтгне

19 февраля в Москву 
прибыл Премьер-Министр 
Ирана г-н Кавам-эс-Салта- 
не. Вместе о г-ном Кавам- 
эс-Салтане прибыли г г. 
Д. Амери, Г. Саях, X. Пир- 
назар, Р. 3. Шафаг, X. Дор-
рн, С. А сади, А. Г. Никпур 
и др.

На Центральном аэрод
роме прибывших встречали 
Заместитель Председателя 
Совета Народных Комисса
ров и Народный Комиссар 
Иностранных Дел СССР
В. М. Молотов, Заместитель 
Народного Комиссара Ино
странных Дел СССР В. Г. 
Деканозов, Заместитель 
Народного Комиссара Внеш
ней Торговли В. П. Мигу- 
нов, Заместитель Предсе 
дателя Московского Совета 
И. А. Парфенов, комендант 
г. Москвы генерал-лейте
нант К. Р. Синилов, заведу
ющий протокольным отде
лом НКИД СССР Ф.Ф.Моло- 
чков, заведующий Средне

восточным отделом НКИД  
СССР С. И. Сычев.

Прибывших также встре
чали члены иранского По
сольства в Москве во гла 
ве с советником г-ном А.Эге- 
сами, супруга  иранского 
Посла в СССР г-жа Р. Ахи, 
афганский Посол г-н Сул 
тан Ахмед Хав, норвеж
ский Посол г-н Р. Андворд, 
греческий Посол г н А. По- 
литио, нидерландский По 
сол барон К. Ван Бругель 
Д углас , турецкий Посол 

* г-н С. Сарпер, мексикан
ский Посол г-н Н. Бассольс, 
югославский Посол генерал
В. Попович, итальянский 
Посол г-н П Кварони, 
польский Посол г-н Г. Ра  
абе, эфиопский Послан
ник г-н Л. Таэзас, швед
ский Посланник г-н С. Се- 
дерблюм, люксембургский 
Посланник г-н Р. Блюм, 
датский Посланник г н 
Т. Дессинг, финский Пос
ланник г-н К. Сундстрем, 
болгарский Посланник г-н

Д. Михалчев, Временный 
Поверенный в Делах Велико- 
братании г-н Ф. Робертс, 
Временный Поверенный в 
Делах США г-н Д. Кеннан, 
Временный Поверенный в 
делах Бельгии г-н П . . Ро- 
ерш, Временный Поверен
ный в Делах Канады г-н 
Л. Мейранд, Временный По
веренный я Делах НЬвой 
Зеландии г-н Р. Пэтрик, 
Временный Поверенный в 
Делах Египта г-н М. Эль- 
Куни, Временный Поверен
ный в делах Исландии 
г-н П. Торстейнссоа, со 
ветник чехословацкого По
сольства г-н И. Пашпарек, 
советник французского По
сольства г-н Д. Нобле 
Данглюр и другие.

При встрече был в ы с т 
роен почетный караул и 
были исполнены государ
ственные гимны Ирана и 
СССР.

Аэродром был украшен 
иранскими и советскими 
флагами.
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Дела оленеводов Березовского района
Оленеводы Березовского чем Куотышевым. Вое они! (д. Патрасуй),

района в 1945 году достиг 
ли хороших показателей в 
своей работе. Колхоз им. 
Карла Маркса д. (Щекурья) 
план развития олевеводст- 
ва выполнил на 100 про
центов. Оленеводческая 
бригада этого колхоза, где 
бригадиром Степан Терен 
тьевич Кане в,добилась пол 
ного сохранения поголовья 
оленей, а план выращива 
а и я  молодняка выполнила 
«а  107 процентов. За  свой 
честный труд  все пастухи 
этой бригады получили 
дополнительную оплату 
труда. Бригадиру С.Т. Ка- 
неву в счет дополнитель
ной оплаты колхоз виде 
лил в личное пользование 
20 оленей Неплохо в этом 
колхозе поработали олене
воды, руководимые брига
диром Ермолаем Павлови-

получили дополнительную |щ и н а  Октября4 
оплату; бригадиру за сох- во) и другие.

,12 Я ГОДОВ;
(с. Березо-

ранение и развитие пого
ловья оленей в счет допол
нительной оплаты присчи- 
талось 9 оленей .

Хорошо работают олене
водческие бригады также в 
Саранпаульском колхозе им. 
Сталина. За  сохранение 
оленей и выращивание мо 
лодняка многие пастухи и 
бригадиры этого колхоза 
получили до по <1 на тельную 
оплату. Так, напри лер, бри
гадир оленеводческой брига
ды М»2 А.В Филиппов

П одведя  итоги работы за 
1945 год, оленеводы Б ере 
зовского района обязались 
трудиться  еще лучше. Они 
решили в 1946 году дать 
деловый выход те 1ят не 
менее 65 процентов к числу 
важенок и свести на нет 
потери олеаей.

Сейчас оленеводы знако
мятся с речью товарища 
Сталина на предвыборном 

Сталинского из-

МЕЖДУНАРОДНЫЙ ОБЗОР
Иностранная печать продолжает УССР, выступая на этих эас'еда - 

обсуждать итоги выборов в В ер -! ниях, защищали дело мира в бе-  
ховный Совет СССР и задачи, зопасностн, защищали

собрании
бирательного округа  г. Мо* 

получил 13 оленей. Понес- сквы. В ответ па речь 
колько голов оленей выда-| вождя они развертывают 
но в счет дополнительной, соревнование за  достиже- 
оплаты тт. Н. Вакуе- Няе новых успехов в своей 
ву. С. Каиеву, Л. Ванюта.1 работе.

Успешно ведут  развитие] - Бизин,
ОЛенеВОДСТВа колхозы] старш ий зоотехник Березовского
„Красный промысловик"

Сказано—сделано
Члены Кедровского кол- ямы не позднее 15 февра 

«.аза „Маяк“ Елизаровского ля, вывезти все сено итре- 
сельского Совета 20 янва- буе мое количество его под- 
р я  брали на себя обязатель- везти на места полевых ра- 
ства к 10 февраля сдать бот. Кедровцн с честью 
государству от каждой ко- выполнили свои обязатель- 
ровы не меиее 40 литров ства. Колхоз „Маяк" сдал 
молока, раскрыть свлосные I государству за 20 дней по

£6 литров молока от каж 
дой коровы, к 2 февраля 
открыл силоспые ямы и 
для посевной кампании вы
вез 100 тонн сена.

П Ф. Кузнецова,
зоотехник с. Ехизарово.

Собрание профсоюзного актива
19 февраля в пос. Хан

ты  Мансийск состоялось 
собрание актива професси
онального союза работни
ков рыбной промышленно
сти  Севера. На собрании 
присутствовало около 70 че
ловек. С докладом: „Ито
ги работы XIV пленума 
ВЦСПС* выступил предсе
датель окружкома союза 
рыбщивов тов. Акулов.

— Профсоюзная органи
зация рыбников,—говорит 
тов. Акулов, — проделала 
большую работу в период 
подготовки и проведения 
выборов в Верховный Совет 
ОССг. 400 членов союза 
работали агитаторами. День 
выборов работники рыбо-! вод 
хозяйственных предприя-] вое

Плохо поставлена работа 
мастерских бытового обслу 
жинания трудящ ихся. В ма 
стерскит промкомбината 
окррыболовпотребсоюза за
казы не выполняются по 
несколько месяцев.

Бездушное и бюрократи
ческое отношение к обслу
живанию трудящ ихся наб
людается со стороны от
дельных торгово - коопера
тивных работников. В сто
ловой Самаровского лесоза
вода яет посуды, зал сто
ловой не отремонтирован. 
Столовая Микояновского 
рыбкоопа готовит недоб
рокачественные блюда.

На Самаровском лесоза- 
нарушается трудо- 

законодательство, от-
тий отметили новыми про-! сутствует охрана труда, 
йзводствешшми показате-: Здесь подростки работают 
лями. Январский план ры-! сверх установленной зако* 
бодобычи по округу был | ном нормы рабочего време 
выполнен на 100,5 про цен- ни. рабочие лесозавода 
та. Из 13 рыбозаводов 1 часто не используют вы- 
8 выполнили план до 159’ходные дни Несмотря на то,
процентов (Учинья, Сыто- 
мино я другие), 6 рыбоза
водов и 3 МРС значитель
но перевыполнили план ры- 
бодобычи за первую дека
ду февраля.

Говоря о работе профсо
юзных организаций округа 
но улучшению материально
бытовых условий тр у д я 
щихся, тов Акулов указал, 
что руководители Самаров
ского консервного комбина
та не проявляют, чувства 
ответственности за орга
низацию быта рабочих 
Имеются случаи, когда 2—3 
семьи живут в одной ком
нате, тогда как у Самаров
ского комбината есть пу 
стующие общежития. Сми
рился с  этим председатель 
фабрично заводского коми
тета т. Жуковский.

что рабочие перерабатыва 
ют по несколько часов, нор
мы выработки не выполня
ют, потому, что часто до 
пускаются перебои в д ос
тавке материалов в цеха, 
отчего образуются д л и 
тельные простои.

Неудовлетворительно ор
ганизовано медицинское 
обслуживание населения 
в с. Самарово и п. Ханты- 
Мансийск. Имеют место 
случаи, когда скорая по
мощь по вызову на дол 
приходит через 2-3 дня.

Недостаточно среди чле
нов союза проводится 
культурно-массовая рабо 
та. Отсутствует естествен
но-научная и производ
ственно-техническая про
паганда. Мало читается

та клубов сводится к по 
казу кинокартин и прове
дению танцевальных вече
ров.

Руководители профсо
юзных организаций и р ы 
бохозяйственных пред
приятий должны повсед
невно помнить, что для  
успешного выполнения 
производственных планов 
необходимо проявлять 
больше заботы о бытовых 
нуждах трудящ ихся, ш и 
роко развернуть среди них 
политическую и кул ьтур 
но-массовую работу.

По докладу тов. Акуло
ва развернулись прения.

Выступивший т.Эаштейн 
указал на то, что реви
зионные в лавочные ко
миссии рыбкоопов не о с у 
ществляют контроля над 
работой столовых и мага
зинов Имеют место ф ак
ты хищения и растранж и
ривания промышленных и 
продовольственных това 
ров. Тьк  например, в Бе
резовском, рыбозаводе на 
руш ается  принцип пра 
вильного распределения 
промышленных товаров.

Тов. Пирязева указала 
на необходимость пропа
ганды естественно-науч
ных знаний, на развитие 
художественной самодея
тельности среди членов 
союза, организацию круж 
ков техучебы.

Всего в прениях вы сту
пило 7 человек.

Собрание приняло ре 
шение. в котором намече
ны практические мероприя
тия по улучшению рабо
ты профсоюзных органы 
задай в разрезе решения

поставленные перед советским  
народом в исторической речи 
товарища Сталина на собрании 
избирателей 0 февраля 1916 года.

Американский обозреватель  
С у и н г  заявляет, что население 
Советского Союза с энтузиазмом 
поддержало коммунистическую  
партию, что выборы еще больше 
укрепили авторитет ВКП(б). Даже 
реакционная печать, при всем ж е
лании опорочить результаты вы
боров в Верховный Совет СССР, 
не может отрицать единства и 
сплоченности народов СССР. Как 
отмечает французская газета 
.М  нд', «фундамент советской  
власти сейчас прочнее, чем когда 
бы то ни было.»

Некоторые враждебно настроен
ные журналисты пытаются истол
ковать по своему заявление т о 
варища Сталина о перспективах 
дальнейшего роста советской 
страны. Высказываются утвер ж де
ния, что экономическая програм
ма, выдвинутая главой Советского 
Правительства .является вызовом 
промышленному превосходству  
Соеаиненных Штатов". Однако 
демократическая печать отмечает, 
что мирные аелн С С С ’ не дают 
оснований для беспокойства и 
разногласий.

Раднообозреватель Кингдон 
выражает уверенность в том, что 
«Россия достигнет новых целей, 
поставленных Сталиным в области 
производства*. Английская газе
та «Таймс» отмечает дух уверен 
мости, которым дышала речь то
варища Сталина. Американский 

, журналист Эльмер Дэвис указы- 
; вает, что советский народ еще 
\ во время войны продемонстри- 
( ровал свою силу и сумеет теперь 
■ «восстановить промышленную си
стему и поднять промышленность 
на новый более высокий уровень».

Закончились заседания Совета 
безопасности и сессии Генераль
ной Ассамблеи Объединенных на
ций. Советская делегация во гла
ве с товарищем Вышинским вер
нулась в Москву. На заседаниях 
Совета безопасности обсуждались 
в последние лнн вопросы об  Ин
донезии, Греции, Сирии и Лива 
не Представители Союза ССР и

права на
родов на независимость.

Подводя итоги работы Генераль
ной Ассамблеи и Совета безопас
ности, английская газета «Дейли 
геральд* подчеркивает преиму
щества «открытой дипломатии» 
и широкого обсуждения полити
ческих вопросов. Либеральная 
газета «Ньюс кроннкл» пишет, 
что откровенное обсуждение при
несло большую пользу, посколь
ку благодаря этому были . обна
ружены основные расхождения 
в политике»*

* *
Демократическая печать мира, 

н в том числе английская, уже 
неоднократно высказывала свои 
опасения по поводу наличия •  
Италии польской эмигрантской 
армии генерала Андерса. Коррее 
понденг английсхой газеты «Ньюс 
кроникл», знакомившийся с по
ложением на месте, утверждает, 
что «генерал Андерс н его штаб 
являются непримиримыми откры
тыми врагами Советского Союза». 
Характеризуя генерала Андерса 
как фашиста, корреспондент ука
зывает, что эта армия, обладая 
всеми необходимыми технически
ми средствами, может быть ис
пользована против демократиче
ской Польши н Балканских г о 
сударств. Так как польский эмиг • 
рантский корпус «существует и 
подчиняется английскому коман
дованию, пишет корреспондент, 
мы несем ответственность за его 
Деятельность».

1Ө февраля товарищ вышннскнй 
при соответствующем письме на
правил генеральному секретарю  
организации Объединеввых Наций 
Трюгве Ли памятную записку 
югославского правительства об 
опасности, которую представля
ют собой войска Андерса.

В письме товарища Вышинско
го содержится просьба довести 
вопрос о польской эмигравтской 
армии до сведения членов Совета 
безопасности. Одновременно поль
ское правительство обратилось 
с нотой к английскому иравитель- 
сгву, настаивая на роспуске реак 
циониых польских частей.

Ликвидация этих польских час
тей несомненно способствовала 
бы упрочнению общ его дела ми
ра и безопасности

В. Гримами,

Прнем в австралийско-советском обществе 
в честь предстоящего дня Красной Армии

СИДНЕЙ, 19 февраля. (ТАСС). 
В ознаменование дня Красной 
Армии австралийско-советское 
общество устроило 18 февраля в 
Сиднее большой прием, на ко
тором присутствовало около 40Э 
человек, в том числе министр 
иностранных дел Эватт, минист
ры и члены парламентской оппо 
зицин штата Новый Южный 
Уэльс, представители церкви, 
профсоюзов и культурных и о б 
щественных организаций. На

приеме Эватт н советский Пос 
ланник Лиф шов обменялись ре
чами,

В чеСть дня Красной Армян 
австралийско-соадтское общ ест
во организовало также боль
шую фотовыставку, отражающую  
дружбу народов Советского Сою
за. Выставка была открыта ми
нистром иностранных дел Эват- 
ю м в присутствии 
Посланника Лифанова 
гостей.

советского 
и м н о г и х

П ереим енование одной из площ адей М арселя 
и С талинградскую  площ адь

ПАРИЖ, 19 февраля. (ТАСС). 
17 февраля в Марселе состоялась 
торжественная церемония пере
именования одной из площадей 
города в площадь имени Сталин
града. На состоявшемся в связи 
с этим массовом митинге собра
лось более 60 тысяч марсельцев. 
8 церемонии приняли участие 
районный комиссар Гаг, пред
ставляющий председателя Совета 
министров Гуэна, министры Мар
сель Поль и Бийу, председатель

муниципального совета города 
Жан Кристофоль, представитель 
советского посольства во Фран
ции Гузовский. Открывая ми
тинг, Кристофоль выразил в 
своем выступлении признатедь 
ность населения Марселя герои
ческой Красной Армии. На ми
тинге выступили Гаг -о т  имени 
главы французского правитель
ства, а также представитель сю- 
ветского посольства Гузовский.

Демонстрации сту д е н то в  в Каире

лекций и докладов. Рабо*|XIV пленума ВЦСПС.

НЬЮ ЙОРК/19 февраля (ТАСС). 
По сообщению корреспондента 
агентства Ассошиэйтед Пресс из 
Каира, 4.000 студентов провели 
мирную демонстрацию перед 
дворцом Фарука, требуя эвакуа
ции английских войск из Египта.

Один из лидеров студентов зая
вил,  что студенты будут басто
вать до 23 февраля, чтобы заста 
вить премьер министра Сидки- 
Пашу представить Англии йоту 
с требованием вывода английских 
войск и объединения долины 
Нилаа.

И. о. ответ, редактора Г . ф . 80Р0НЦ0В.
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